

Brasil se salvó por los pelos



Al derrotar a Zaire por 3-0, Brasil logró por los pelos una difícilísima calificación (un gol más de diferencia) a expensas de Escocia, cuyo empate a uno con Yugoslavia fue insuficiente, aunque los tres equipos terminarían empatados a cuatro puntos en su Grupo. En la imagen, el primer gol de Brasil. Luis Pereira, salvando la entrada de Kembo logra cabecear el balón hacia Jairzinho que fusilaría el tanto. (Telefoto Cifra.)



Escocia ha quedado eliminada sin perder un partido y encajando un solo gol. ¡Los hados del fútbol! Y, sin embargo, dispuso ante Yugoslavia de esta ocasión que tal vez le hubiera encarrilado el partido eliminando de paso a los balcánicos. Una mala inteligencia entre Buljan y el meta Maric no la supo aprovechar Jordan. Luego, cerca del final vendrían los goles (uno por cada equipo) que sentenciaban la suerte del único cuadro británico presente en la competición. (Telefoto Europa Press.)

10 PTS.

La gran ocasión escocesa

EL MUNDO Deportivo



fundado en 1906

Año LXIX — Número 15.782
Barcelona, domingo, 23 de junio de 1974



El torneo de «dobles» de Wimbledon

Orantes - Muñoz contra Gorman-Riessen en la primera ronda

Tal y como hicimos en la prueba de simples, publicamos ahora el cuadro de la competición en Wimbledon; los «cabezas de serie» figuran escritos con mayúsculas en la misma.

MITAD ALTA DEL CUADRO ELIMINATORIO:

CONNORS-NASTASE c. A. y V. Amritrag.

Gerken-Stockton c. Kakula-Metreveli.

Lali-Mujerkes c. Graebner-Ralston.

Dibley-El Shafei c. Estep-Mottram.

ALEXANDER-DENT c. Milton-Schneider.

Dell-Stewart c. Kary-Kronck.

Hirai-Sakai c. Martin-Scott.

Dominguez - N'Godrella c. Ball-Giltinan.

NEWCORBE-ROCHE c. X-X.

Maud-Taylor c. Vázquez-Vilas.

Muñoz-Orantes c. Gorman-Riessen.

Baranyi-Szoke c. Gelulaitis-Mayer.

ASHE-TANNER c. Crealy-O. Parun.

Fletcher-Warwick c. Molina Velasco.

Barthes-Jauffret c. Fassbender-Meiler.

X-X. c. Battrick-Stilwell.

MITAD BAJA DEL CUADRO ELIMINATORIO

X-X. c. X-X.

Cornejo-Fillol c. Feaver-Warboys.

Pasarell-Van Dillen c. Chanfreau-Goven.

Case-Masters c. DAVIDSON-ROSEWALL.

Borowiak-McManus c. D. Lloyd-Paish.

Machette-Reid c. K. y L. Johansson.

X-X. c. X-X.

Bengtsson-Borg c. LUTZ-SMITH.

Cox-Kamiwazumi c. Dibbs-Solomon.

Koch-Kirmayer c. Hrebec-Pala.

Elsembroich-Pohmann c. DRYSDALE-OKKER.

X-X. c. Panat'a-Pietrangeli.

R. Moore-P. Moore c. Kodes-Zednik.

Farrell-J. Lloyd c. Gottfried-Ramirez.

Bertram-Pattison c. HEWITT-McMILLAN.

16 MODESTOS CLASIFICADOS

Rochampton, 23. — Ha terminado la dura «criba» para determinar los 16 poseedores de una plaza entre 128 que deben dar el ganador de Wimbledon-1974.

Los partidos decisivos entre los últimos 32 aspirantes del par de centenares participantes, dieron los siguientes ganadores y clasificados entre los que destaca, como ejemplo de deportividad, Neal A. Fraser, ganador del torneo en 1960 y tercero de los únicos cuatro jugadores zurdos que lo conquistaron, quien a sus 40 años no ha tenido a menos intentar clasificarse, lo que al fin ha conseguido al vencer al también australiano McNamara en esta última ronda.

Los otros jugadores zurdos que vencieron en Wimbledon han sido: Sir Norman Brookes (1907 y 1914); Jaroslav Drobný (1954), y Rod Laver (1961, 1962, 1968, 1969).

Resultados: Fraser venció a McNamara por 6-3, 9-8, 6-4.

Caujolle a MONTAÑOLA (ESPAÑA), 9-8, 4-6, 9-8, 6-4.

Kanderal a Préjoux, 9-8, 6-1, 6-1.

Mitton a Alvarez, 6-3, 2-6, 6-2, 7-5.

T. Svensson a Van der Merwe, 6-3, 6-0, 3-6, 6-3.

Meely a Letcher, 2-6, 7-5, 6-4, 8-6.

Plotz a Cramer, 9-8, 4-6, 6-3, 9-8.

Yuill a Casey, 6-3, 6-1, 8-6.

Pinner a Brebnor, 6-1, 6-3, 6-2.

Dell a Benavidez, 6-2, 6-4, 6-3.

Seegers a Tezuka, 6-4, 6-3, 6-2.

Krulvitz a Keldie, 6-3, 6-3, 4-6, 6-3.

Thung a Russell, 3-6, 6-4, 7-5, 6-3.

Pala a Pecci, 6-2, 5-7, 3-6, 6-2, 6-4.

Kronk a Collins, 6-4, 8-9, 7-9, 6-3, 6-2.

Débilcker a Gebert, 4-6, 8-6, 6-3, 6-3.

MONTAÑOLA, DECEPCIONADO

José Ignacio («Nacho») Muntañola quiso probar fortuna en Wimbledon. La suerte no le acompañó.

En el clasificatorio de Rochampton XX al que debían acudir todos los jugadores que se consideraran con posibilidades de optar a una de las 16 plazas que se reservaban, a los inscritos voluntarios, en el «cuadro grande» de 128 jugadores, tuvo la poca fortuna de encontrarse con la esperanza francesa ya acreditada internacionalmente, Jean-François Caujolle. La batalla entre ambos se resolvió a favor del galo por 9-8, 4-6, 9-8, 6-4.

¡Qué rabia! —nos decía «Nacho» horas después de haber regresado a Barcelona—. Dos «muertes rápidas» de cara o cruz, decretaron mi derrota. La segunda me hundió un poco.

El más reciente de los «daviscupmen» españoles sigue su escalada, no obstante. «Va a todas», y éste es el mejor camino que contrasta con las abstenciones de quienes, sin haber llegado a serlo, se creen ya figuras.

Esto, en tenis y en deporte, es equivocado...



87 - 78:

Segundo triunfo de España sobre El Salvador

Panamá, 22. (Afil). — La selección de baloncesto de España venció a la de Panamá por 87 a 78, en el segundo partido entre ambas selecciones disputado en el Gimnasio «Nuevo Panamá».

Los españoles habían ya vencido la víspera por 94 a 80.

El equipo hispano demostró una vez más su superioridad logrando el control del partido desde el primer momento con un mayor acierto en los tiros.

No obstante, los panameños jugaron mejor que el día anterior y se esforzaron más llevando a cabo una defensa cerrada. El primer tiempo terminó favorable a los españoles por 45 a 34.

En el cuadro visitante, Brábender fue el mejor hombre y el mayor encestador con 19 puntos. Buena actuación tuvieron también Luyk y Corbalan.

Por los panameños, destacaron Pedro Rivas, Fontero, Reid y Davis Peralta.

Hoy se jugará el tercer y último partido concertado.

Los españoles, subcampeones de Europa, se están preparando para el próximo campeonato mundial de baloncesto que tendrá lugar el próximo mes de julio en San Juan de Puerto Rico. El próximo lunes saldrán para la Habana donde participarán en un torneo amistoso con Cuba, Panamá y posiblemente Méjico.



PENSANDO EN MONTEVIDEO

Los Francia-España, de cesta, un grito de alarma

Ya dijimos que independientemente del Biarritz-Barcelona, que, próximo a su sexta edición —días 11, 12 y 13 de julio, en Francia, y formando parte de las fiestas de la Merced, en nuestra ciudad, va camino de adquirir carácter de prueba clásica dentro de las competiciones pelotísticas—, independientemente, repetimos, de la expresada confrontación, convinieron las respectivas federaciones nacionales otra, asimismo interesantísima, que pudiera servir de entretenimiento, si no de puesta a punto, a los jugadores de las distintas especialidades que una y otra tienen preseleccionados para los Mundiales que a últimos del presente año se disputarán en Montevideo.

En su día dimos a conocer a nuestros lectores los resultados de los partidos disputados en San Sebastián, si netamente favorables para nosotros los de mano (individual y por parejas), pala corta y pelota-cuero en frontón de pared izquierda —en este caso el de Anoeta—, adversos, en cambio, los de cesta punta jugados en el Galarreta, lo que para muchos constituyó una sorpresa, en buena parte por desconocimiento de la real valía de los puntistas franceses, olvidándose, además, de que en el último Mundial, el de 1970, y precisamente en el propio Galarreta, de Hernani, fue la pareja francesa formada por Camy y Fournieu, la que ganó el título.

Lo cierto es que en esta última y recentísima confrontación los puntistas franceses han vencido a los españoles en los cuatro partidos disputados: en el repetido Galarreta, a los hermanos Rodrí-

guez, flamantes campeones de España, y a los hermanos Bazarco, y en San Juan de Luz, a Pedragosa IV y Rodríguez II, y a «Nacho» Ortega y Joaquín Vidiella.

No diremos que esto nos haya sorprendido demasiado, máxime creyéndonos sabedores muy aproximados de los puntos que calzan los puntistas franceses. Pero sí que estos resultados adversos —mitad en casa, mitad fuera de ella— suponen, como mínimo, un aviso para nuestros técnicos responsables, un grito de alarma al que en modo alguno puede hacerse oídos sordos, creídos quizás, de que el campeonato mundial de cesta se nos va a dar fácil en Montevideo, cuando lo más probable es que se nos dé muy difícil. Acaba de verse cómo está Francia. ¿Y Méjico? ¿Y los mismos Estados Unidos. ¿Y aún otros que pueden asimismo participar? No, de rositas no se nos dará, supuesto que se nos dé, el título de punta. Habrá que sudarlo, y no sólo en Montevideo, sino aquí y desde ahora. Y así y todo...

Juan FONTANET

ACADEMIA DE MUSICA AMOROS

Enseñanza solfeo, instrumentos, canto. Clases individuales y para conjuntos. Disponemos de instrumentos Casanova, 21. p., 1.º Telé. 254-74-33

Smith ganó a Metreveli en Nottingham

Nottingham, 22. (Afil). — El gigante californiano Stan Smith, ganador del torneo de Wimbledon en 1972, ha demostrado su buena forma actual y sus posibilidades actuales ante esta máxima competición tenística iniciada en 1877, al vencer en la final al soviético Alex Metreveli por 6-3, 1-6 y 6-3.

Con su triunfo, Stan Smith se ha adjudicado también el cheque de algo más de un millón de pesetas con que estaba premiado el primer lugar.

TRIUNFO DE CHRIS EVERT

Eastbourne, 23. (Afil). — La joven norteamericana de 19 años Chris Evert se ha adjudicado el Torneo Internacional femenino de esta ciudad al derrotar a la inglesa Virginia Wade, 7-5 y 6-4.

En la final masculina, Jeff Austin (EE.UU.) venció al brasileño Mandarino, 7-5 y 6-4.

ASAMBLEA GENERAL DEL TURO

El Real Club de Tenis del Turó, convoca a todos los socios, con derecho a asistencia a la Asamblea que se celebrará en el local social el martes próximo día 25 a las 21'30 horas.

Panaderos... Talleres Balart, S. A.
ofrece nuevos modelos de HORNOS y MAQUINARIA
AUTOMATICA BARCELONA:
C/. Aragón, 287 Teléfono 241-79-59
SABADELL: Teléfono 296-07-12